
 
 
 

Jahresbericht 2021 
 
Der Jahresbericht wird an der Mitgliederversammlung 2022 den Mitgliedern zur 
Genehmigung vorgelegt. 
 
Auch 2021 wurde das Vereinsjahr durch zwei Faktoren stark eingeschränkt: 

1. Die Coronapandemie 
2. Den Unfall und den Ausfall des Präsidenten 

 
Vorstandssitzungen 
Der Vorstand tagte im Jahr 2021 insgesamt fünf Mal. Die Sitzungen wurden online 
durchgeführt. Wie schon in den Vorjahren verzichteten alle Vorstandsmitglieder auf eine 
Spesenentschädigung. 
 
Die Sanierung des Verbandes wurde mit einer neuen Leistungsvereinbarung mit Berufslauf 
abgeschlossen. 
 
Nach der Sanierung des Verbandes wurde im Verlaufe des Jahres klar, dass ein grosser 
Umbruch vor der Türe stehen würde. Einige Vorstandsmitglieder haben angekündigt, auf die 
MV 2022 aus dem Vorstand auszuscheiden. Der Vorstand hat sich gefragt, wie sich der 
Verband weiter entwickeln könnte. Die folgenden Entwicklungen werden in den nächsten 
Jahren angestrebt: 

1. Helpline für Berufsbildende 
2. Möglichkeit für online-Buchung von Beratungsgesprächen auf der Webseite 
3. Die Hälfte der Vorstandsmitglieder sollten im Besitz des Fachausweises 

Berufsbildungsfachleute sein. Der Verband könnte uzu einer Art Ehemaligenverein 
für die Absolventen dieser Ausbildung werden. 

4. Präsenzveranstaltungen wieder anbieten und neue Veranstaltungsorte entwickeln 
5. Bessere Zusammenarbeit mit Partnerorganisationen 

 
Die angestrebten Fusionsgespräche mit ähnlichen Organisationen wurden aus 
verschiedenen Gründen abgebrochen. 
 
 
Beratungen von Lehrbetrieben 
Der Berufsbildnerverband hat auch 2021 einige Lehrbetriebe beraten. Nathalie Gloor, 
ehemals Vizepräsidentin, engagiert sich weiterhin in diesem Bereich. Herzlichen Dank! 
 
 
Erfa-Gruppen 
Wegen Corona mussten die ERFA-Gruppen auf ZOOM durchgeführt werden. Pro Monat 
wurde ein Workshop angeboten. René Marques hat einen Grossteil dieser Workshops 
geleitet. 



 
 
Xing-Gruppe 
In der Xing-Gruppe wurden 2021 zum letzten Mal Beiträge gestreut. Neu werden die 
Informationen über eine Gruppe auf LinkedIn verteilt. Der Berufslauf versucht im Moment 
eine solche Gruppe aufzubauen. 
 
 
21. März 2022, Der Vorstand 


